

Una vivienda, un galpón y 1.200 hectáreas destruye incendio forestal en Cauquenes

Alerta Roja. Equipos de Emergencia gubernamentales, municipales, Bomberos y privados hacen frente al siniestro más dañino de esta temporada. Cifras actuales superan ampliamente las superficies afectadas del periodo anterior.

CAUQUENES. Toda la noche de ayer trabajaron incansablemente voluntarios de Bomberos para detener el avance del fuego iniciado en la tarde de este martes en el sector La Raya, ubicado en las cercanías del límite con la Región de Ñuble, por la ruta al sur que conecta con la vecina comuna de Quirihue. Trece aeronaves, maquinaria pesada, brigadas terrestres y camiones aljibes, son los recursos desplegados por Conaf y la empresa privada para hacer frente al siniestro más grande en lo que va de la temporada en el Maule, con un balance de 1.200 hectáreas consumidas, una segunda vivienda deshabitada y un galpón quemados.

FACTORES DE RIESGO

Según informó el delegado presidencial provincial, Claudio Merino, desde el Puesto de Mando instalado en la sede vecinal de Cancha de Los Huevos, "los equipos de combate



Conaf informó que el incendio está contenido en un 90 por ciento. Se ubica en el límite con la Región de Ñuble, cercano a Quirihue.

retomaron desde muy temprano su labor. Se trabaja intensamente antes que se levante el viento y aumente la temperatura". En el punto de monitoreo

también estuvieron participando de la evaluación que efectúan los referentes técnicos, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque; el

alcalde Jorge Muñoz; la directora de Conaf Maule, María Isabel Florido y el representante de Senapred en la provincia, Jorge Rojas, además de funcio-

narios municipales y de las policías.

La emergencia declarada en Alerta Roja a las tres horas de iniciada, movilizó a voluntarios de las compañías de Bomberos de Chanco, Pelluhue, Parral, Retiro y Linares además del apoyo dispuesto por Conaf Ñuble con tres brigadas, dos skidder y personal técnico.

EXTINCIÓN

Para la jornada de hoy se espera la asistencia en las tareas en superficie de los integrantes de la Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales (Brifes), patrulla especializada del Ejército que se abocará a la liquidación de los puntos calientes.

En ese sentido, Florido añadió que "seguiremos trabajando en el control y extinción, pero hacemos un llamado encarecido a la ciudadanía a tomar todas las precauciones para evitar en este periodo de altas temperaturas los incendios forestales".

Al cierre de esta edición, el último reporte actualizado detallaba que el incendio permanecía activo en los puntos 1 y 6, con los esfuerzos centrados en la construcción de líneas de cortafuegos más el ataque aéreo y los vehículos pesados.

HISTORIA CONOCIDA

Cabe recordar que en enero del año pasado, en la misma zona, un incendio vegetal se mantuvo activo durante cuatro días con una veloz expansión que arrasó cerca de 2.700 hectáreas, siendo originado por la acción irresponsable de tres personas que prepararon un asado en una fogata.

Con las altas temperaturas y el fuerte viento el fuego se propagó rápidamente, movilizándose a más de 100 brigadistas. La justicia determinó responsabilidades con la detención de los involucrados que fueron formalizados por la infracción a la Ley de Bosques y sometidas a medidas cautelares.



En la imagen, el ingeniero forestal y exdirector regional de Conaf, Marcelo Mena, explicando a las autoridades el comportamiento del fuego.



Una segunda vivienda sin moradores fue consumida por las llamas, el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz, reiteró el mensaje de autocuidado a vecinos y visitantes.